

## Kegiatan Mahasiswa KKNM Universitas Subang dalam Rangka Memeriahkan Acara 17 Agustus

Siti Nurroihatul Janah<sup>1</sup>, Jivin Sisfanny<sup>2</sup>, Risdya Yanti<sup>3</sup>

<sup>1,2,3</sup> Universitas Subang

E-mail: [sitinuroihatuljanah@gmail.com](mailto:sitinuroihatuljanah@gmail.com), [jibinsisfany@gmail.com](mailto:jibinsisfany@gmail.com), [risdayanti2000005@gmail.com](mailto:risdayanti2000005@gmail.com)

### Article History:

Received: 24 Januari 2024

Revised: 06 Februari 2024

Accepted: 09 Februari 2024

**Keywords:** kemerdekaan, lomba 17 Agustus, kegiatan 17 Agustus.

**Abstract:** Setiap 17 Agustus kita memperingati hari kemerdekaan Negara Republik Indonesia. Pada kesempatan ini, kami mengadakan kegiatan di Desa Kawungluwuk untuk memeriahkan hari kemerdekaan. Setiap tahunnya diadakanlah di desa ini, karena itu kami mengadakan program kerja acara 17 Agustus ini dan dari pihak desa juga membutuhkan bantuan sumber daya manusia dari kami. Kontribusi kami mulai dari persiapan peralatan lomba, dana, dan segala sesuatu yang dibutuhkan sampai terselenggaranya acara hingga tuntas. Kami mengadakan lomba-lomba tradisional serta pertunjukan Jaipong untuk menghibur masyarakat setempat pada puncak sekaligus penutupan acara. Masyarakat sangat mendukung kegiatan kami di desa ini, anak-anak juga sangat aktif mengikuti lomba. Diadakannya kegiatan ini membuat masyarakat menjadi lebih kompak lagi dan lebih memaknai hari kemerdekaan ini untuk lebih semangat lagi.

### PENDAHULUAN

Perayaan kemerdekaan sebuah negara ialah momentum yang penuh makna dan simbolisme. Salah satu tanggal yang diabadikan dalam sejarah Indonesia adalah 17 Agustus, yang diperingati sebagai Hari Kemerdekaan. Tanggal ini memiliki kedalaman emosional dan sejarah yang menghubungkan setiap warga negara dengan perjuangan yang luar biasa dalam meraih kemerdekaan dari penjajahan. Perayaan 17 Agustus bukan sekadar perayaan, tetapi merupakan hari yang merayakan semangat, pengorbanan, dan tekad dari para pahlawan dan rakyat Indonesia dalam memperjuangkan kemerdekaan yang hakiki.

Kegiatan 17 agustus merupakan rutinitas wajib yang harus dilaksanakan tiap tahunnya selain karena untuk memperingati hari kemerdekaan Indonesia, kegiatan tersebut juga untuk membangun rasa gotong royong antar masyarakat. Dilihat dari sejarah Indonesia bagaimana mereka memperjuangkan hak dan kebebasan maka dari itu di tuangkanlah dalam kegiatan perlombaan yang berimplementasi dari sejarah dan perjuangan pribumi dalam melawan penjajah. Selain itu kegiatan 17 agustus juga dapat mempererat jalinan silaturahmi antara mahasiswa KKNM Desa kawungluwuk dengan masyarakat setempat.

Terutama di desa Kawungluwuk merupakan suatu desa yang terletak di Kecamatan Tanjungsiang, Subang, Jawa Barat. Mayoritas mata pencaharian masyarakat desa kawungluwuk adalah bertani dan juga berternak. Adapun terdapat wisata yang dikelola oleh masyarakat desa BUMdes berupa bukti pamoyanan yang memiliki ketinggian 650 MDPL, dengan hal ini pengunjung dapat menikmati keindahan alam yang sering masyarakat disebut dengan Negeri Di Atas Awan.

## **METODE**

Peneliti menggunakan metode deksriptif dimana Menguraikan fakta-fakta dan data sesuai yang diperoleh. Peneliti juga menggunakan Metode Pengumpulan data secara langsung. Peneliti menggunakan metode kualitatif, yang bersumber dari informasi secara langsung dan tidak menggunakan angka-angka (Sudjana & Ibrahim, METODE PENELITIAN DESKRIPTIF).

## **HASIL DAN PEMBAHASAN**

Diadakannya lomba 17 agustus di desa kawungluwuk untuk meningkatkan rasa cinta pada tanah air dan mengenang jasa para pahlawan yang telah berkorban. Dalam kegiatan tersebut kami dari mahasiswa KKNM UNSUB memberikan ide dalam acara tersebut berupa Cerdas Cermat, Main Bola Pake Daster, Masukin Sedotan Dalam Botol, Tangkap Belut, Dll. Kontribusi dari masyarakat desa kawungluwuk juga membuat acara 17 agustus berjalan meriah hal tersebut dapat terlihat dari berbagai kalangan yang mengikuti perlombaan dari mulai anak-anak sampai orang dewasa .

Dengan diadakannya kegiatan ini membuat warga semakin kompak satu sama lain. Menjadikan anak-anak lebih percaya diri dan kreatif dikarenakan mengikuti lomba-lomba yang kompetitif. Masyarakat juga lebih sadar lagi dalam memaknai hari kemerdekaan dan rasa cinta tanah air. (Nurhuda & imam, 2013)

Pengabdian kepada masyarakat Kami memberikan suatu karya untuk desa kawungluwuk dari kami semua kelompok 10 KKNM UNSUB, yaitu berupa penamaan plang jalan agar mempermudah warga asing yang melewati jalur tersebut, kemudian penambahan fasilitas yang ada dalam wisata pamoyanan berupa tong sampah, spot foto dan juga taman bunga agar tempat wisata tersebut tidak monoton dan mampu untuk menarik banyak pengunjung. (Abidin, hudaya, & anjani, 2020)

Dalam acara perayaan 17 agustus kami mahasiswa KKNM bekerja sama dengan masyarakat desa, karang taruna dan juga pemimpin desa untuk pemilihan perlombaan apa saja yang harus ada dalam acara tersebut dan memberikan suasana baru dalam perlombaan mengingat dari tahun ketahun perlombaan yang diadakan selalu hampir sama. Maka dari itu kami memberikan beberapa ide dalam perlombaan yaitu : (Baehaqi, 2020)

1. Lomba cerdas cermat



2. Main bola pakai daster



3. Lomba Koin Pepaya



4. Lomba pukul air



5. Tarik tambang



6. Panjat pinang





## 7. Dokumentasi Panitia



## KESIMPULAN

Bahwa kegiatan yang dilakukan dalam rangka memperingati hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-77 di desa kawungluwuk dapat meningkatkan rasa kekeluargaan, khususnya di dusun sindangheula, dan menumbuhkan rasa cinta masyarakat desa kawungluwuk terhadap tanah air mereka dengan mengadakan lomba individu (Fitroh, 2020).

## PENGAKUAN/ACKNOWLEDGEMENTS

Kami dari Mahasiswa Universitas subang mengucapkan banyak terimakasih kepada bapak lurah desa kawungluwuk, juga kepada masyarakat desa kawungluwuk, yang sudah sangat baik, menerima kehadiran mahasiswa kkn Universitas Subang di desa kawungluwuk. Kami juga berterimakasih kepada teman-teman mahasiswa kkn kelompok 10, karna sudah mau diajak kerja sama dalam pelaksanaan kegiatan kkn, dan sudah mengesampingkan ego masing-masing, sehingga terciptanya kekompkan dan keluarga baru.

## DAFTAR REFERENSI

- Abidin, hudaya, & anjani. (2020).  
Baehaqi. (2020). KEGIATAN LOMBA MEMPERINGATI HARI KEMERDEKAAN INDONESIA YANG KE-77. ROSIDING SEMNASKAT LPPM UMJ 2022.  
Fitroh, S. (2020). Peranan .  
MW, S. F. (2020). Peranan .  
Nurhuda, & imam. (2013). Atmosfir kemeriahan.  
Sudjana, & Ibrahim. (METODE PENELITIAN DESKRIPTIF). METODE PENELITIAN DESKRIPTIF. Bandung,: T Soendari.